

Alertan impacto de salarios a inflación (Reforma 09/11/12)

Alertan impacto de salarios a inflación (Reforma 09/11/12) El Banco señaló que las demandas salariales no están sincronizadas con el aumento en productividad Por Gonzalo Soto Cd. de México México (09 noviembre 2012).- A sus preocupaciones por las causas del aumento en la inflación en los últimos meses, la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) añadió los recientes incrementos salariales por encima de la tendencia. De acuerdo con la minuta de la decisión de política monetaria del Banco central, la mayoría de los miembros de la Junta destacó como un elemento de preocupación los recientes aumentos salariales por encima de los que se venían observando. Incluso, un miembro de la Junta argumentó que se está gestando una nueva y muy seria amenaza de "contagio", pues las demandas salariales no parecen estar sincronizadas con los aumentos en productividad y con la meta de inflación. Los integrantes del órgano de decisión más importante del Banxico se mostraron preocupados por el hecho de que la elevada inflación se encuentre en boca de la población. "Algunos miembros de la Junta señalaron como fuente de preocupación que el hecho de que la inflación ha registrado niveles por arriba de 4 por ciento se encuentre muy presente en la opinión pública, pues existe evidencia incipiente de que pudiera estar afectando a los incrementos salariales, en particular los contractuales", apunta la minuta. Por otra parte, la Junta reconoció en algunos de sus miembros que existe el riesgo de que continúen las presiones en los precios agropecuarios y que ello contamine al resto del Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC). Dichos miembros consideraron también que existen riesgos inflacionarios provenientes de posibles ajustes en los precios públicos de algunos productos, principalmente la gasolina. El complicado entorno internacional y la expectativa de mayor volatilidad en los mercados financieros no ayudan a la causa del Banco Central, pues podrían afectar al tipo de cambio y por ende a la inflación. Sin importar sus diferencias respecto de las causas y expectativas de la inflación, todos los miembros de la Junta de Gobierno coincidieron en que de persistir el aumento en los precios de la economía, sería necesario hacer ajustes en la política monetaria, por medio de un alza en la tasa de interés. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo